
令和 7年第 4回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 

日  時  令和 7年 3月 27 日（木） 13 時 30 分開会 

場  所  瑞浪市役所 ４階 全員協議会室 

 

日程第 1  前回の会議録の承認 

日程第 2  本日の会議録署名委員の指名 

日程第 3  教育長諸般の報告 

日程第 4  議事 
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教育総務課長補佐兼総務係長  山 崎 美 和 

       

教育長 

 

 

 

教育長 

13 時 30 分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、 3 番 柴田洋子委員 と 4 番 鈴木圭子委員 を会議録署名委

員に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、 1番 羽柴誠委員 と 2 番 可

児恵太委員 の 2名を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 



 

 

インフルエンザやコロナ等、感染症に関する報告はありません。 

2 月 23 日に第 61 回陶一周駅伝競争大会がありました。寒い中でしたが、市内

外より 65チームの参加がありました。61回の開催ということで、歴史を感じま

した。 

3 月 4 日、5 日の校長会、教頭会では、令和 6 年度の一年間、子どもたち一人

一人の成長のために充実した安心安全にも務めながら教育を進めていただいた

ことへの感謝を伝えました。また、異動の時期でもあるので、どこに異動しても、

自分の持ち味を生かして頑張っていただきたいことを伝えました。また、大切に

していただきたいこととして、「誰も一人にしない」「夢を持つ たくましく生き

る」「何歳になっても学ぶことを忘れない」ということと同時に、今、目の前に

いる子どもたちは、コロナ禍で、人との関わりを制限されて育ってきた子どもた

ちであることを忘れず、コミュニケーションを大切にして欲しいと伝えました。 

7 日は、中学校の卒業式で、瑞浪中学校へいきました。緊張感のある大変素晴

らしい卒業式でした。校歌の合唱を初めて聴き、感動しました。 

11 日は、明世地区まちづくりホタル幼虫放流会にいきました。とても元気な

明世小 5年の子どもたちといっしょに、幼虫を放流しました。6月になると、た

くさんのホタルが飛び交うということです。広報みずなみにも特集が載っていま

すので、ご覧いただければと思います。 

23 日は、美濃歌舞伎伝承教室成果発表会があり、ミュージアム中仙道にいき

ました。小学生から高校生までの子どもたち 8人が、見事に演技をしました。歌

舞伎に限らず伝統芸能の継承についての大切さを改めて思いました。 

25 日は小学校の卒業式で、土岐小学校へ行きました。大変引き締まった卒業

式でした。緊張感のある中、どの子も名前を呼ばれると、大きな声で「ハイ」と

返事をし、卒業証書を受け取っていました。力強い返事に、中学校で頑張る思い

が込められているようでとてもよかったです。 

26 日は幼児園の卒園式でした。竜吟幼児園に行きました。15 人の園児が卒園

でした。どの子も、卒園証書を受け取ると、保護者のところに行き、「ありがと

う」といって、卒園証書を渡していました。渡された保護者は、涙を流しながら、

子どもの成長の喜びとこれからの期待を話していました。感動的な卒園式でし

た。 

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

 

 

学校教育課長  

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「承第１号 専決処分の承認について（令和６年度瑞浪市教育費にかかる一般

会計補正予算（第８号）について）」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

--質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「承第 1号」は、原案のとおり承認されました。 



 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

可児委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

羽柴委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

次に、「議第 11 号 瑞浪市立小中学校管理規則の一部を改正する教育委員会規

則の制定について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

違反した場合は、どのような結果になりますか。 

 

申請をする前に、まず管理職がその方の適性を判断して許可を出すという手続

きになりますので、違反については想定しておらず、その都度、指導するかたち

になるかと思います。 

 

4 月は忙しいので７時ぐらいまで勤務して、夏休みの勤務を短くするというよ

うなことですか。 

 

休日のまとめ取りですので、1 時間 15 分伸ばしていくのを何日か溜めると１

日分に相当しますので、それを２日分まとめ取りができるということを計算した

上で割り振っていくかたちになります。 

 

他に、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 11 号」は、原案のとおり可決されました。 

以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了いたしま

した。 

これをもちまして令和 7年第 4 回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

14 時 15 分 終了 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


